

---

Quand on aime, on ne compte pas : En 1930, un professeur d'université gagne environ 4 000 francs par mois. Mais combien de personnes gagnent autant ou plus ?

15-04-2017

avec

- Réponse : environ 750 000, soit 4% des contribuables.

-

Cinq ans plus tard, ils sont deux fois moins nombreux.

-

C'est qu'en 1930 la crise n'a pas encore touché la France.

-

L'Hexagone compte une importante population de rentiers.

-

Ils seront particulièrement touchés par l'effondrement économique du début des années 30.

-

Aujourd'hui, environ 5% des actifs gagnent plus de 4 000 euros bruts par mois.